

LOCHIS LANDEN IM POTT

DIE angesagte Foto-Tapete im Revier!



Trotz Flügel nicht abgehoben: Die YouTube-Zwillinge Roman (I.) und Heiko Lochmann Foto: Marc Vollmannshauser

Artikel von: CELAL CAKAR veröffentlicht

13.06.2018 - 19:51 Uhr

Essen – Essen verleiht Flügel – und so wird aus einer schnöden **Betonwand DIE angesagte Foto-Tapete im Revier!**

In New York, Los Angeles, oder Miami sind sie die aufgesprühten Engelsflügel längst Kult bei jungen Touristen. In Scharen lassen sie sich engelsgleich fotografieren und schießen Selfies.

21.11.2018, 09:00 1 von 7



Rund 100 "Lochi"-Fans in der Essener McDonalds-Filiale in Essen: Sie probierten mit ihren Idolen neue McFlurry-Sorten

Foto: Marc Vollmannshauser

Jetzt ist Gastronom Marcus Prünte (49) auf den Trend aufgesprungen und hat sein Schnellrestaurant an der Eleonorastraße in Essen mit dem Kult-Graffito verziert.

2 von 7 21.11.2018, 09:00



Auch BILD-Reporter Celal Cakar (22) posiert mit den "Instagram-Flügeln" Foto: Marc Vollmannshauser

Und damit das neue Wand-Tattoo gleich abhebt, kamen zur Premiere die Lochi-Zwillinge (19). Die Youtube-Millionäre sind in der Generation Selfie längst Superstars (2,6 Millionen Youtube-Abonnenten) und spätestens seit ihrem "Let's Dance"-Auftritt auch älteren TV-Zuschauern ein Begriff.

Und was macht Heiko und Roman zu richtigen Engeln? Roman zu BILD: "Wir versuchen permanent gute Werte zu vermitteln." Was heißt das? Heiko: "Wir sind zum Beispiel Botschafter bei "Jugend gegen Aids" und engagieren uns bei der BILD-Hilfsorganisation "Ein Herz für Kinder"." Himmlisch!

Mehr aktuelle News aus dem Ruhrgebiet und Umgebung lesen Sie hier auf ruhrgebiet.bild.de (/regional/ruhrgebiet/ruhrgebiet-regional/home16344468.bild.html), Facebook (https://www.facebook.com
/BILD.Ruhrgebiet?fref=ts) und Twitter (https://twitter.com/BILD_Ruhrgebiet).

plate=colorbox&utm_source=bilddedt&utm_medium=referral&utm_content=thumbnails-a:BILD Below Article Paid Compliant:)

3 von 7 21.11.2018, 09:00